

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25 Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXIX.—Número 11.023

Martes 13 de Junio de 1939.—Año de la Victoria

Precio del ejemplar, 15 céntimos

EN HONOR DE FRANCIA

EL ORO DE ESPAÑA EN LAS DEMOCRACIAS

Interpretaciones peregrinas

Entre las muestras de rapacidad que viene suministrando la actual política francesa con motivo de la "no ejecución" de los acuerdos Jordana-Bérard, la palmaria correspondiente hasta ahora al artículo que publica en "L'Oeuvre" de esta mañana, el ex ministro socialista del Gobierno del Frente Popular, al que tanto de España... y Francia.

Pinta el descrédito de un sistema y de un régimen el que sea posible que hombres que tanta gloria causaron a su país puedan únicamente seguir actuando en la vida pública y opinando con autoridad sobre problemas de importancia vital.

El hombre de la confianza de un país, tan funesto como el para España y para Francia, en el lamentable período que siguió al triunfo electoral del "Front Populaire", opina sobre el oro, tema que subyuga indudablemente estas mentalidades.

El oro de España. El mismo reconoce que ese oro no ha empujado todavía el camino de Madrid. ¿Por qué? Moch lo va a explicar. "España es deudora de Francia. ¿No hemos enviado trigo, víveres o medicamentos al Gobierno regular de la época? El Estado, al tomar su sucesión, hace cargo de su pasivo. ¿Se han saldado los pagos?"

No podía esperarse argumento peregrino. España ha de pagar los suministros que este representante del "Front Populaire" reconoce se hicieron al desgobierno de la anti-España.

"Pero aún hay más", añade para demostrar sin duda que su fantasía es inagotable. Y se refiere a lo que cuesta cada mes a Francia el "albergar" a los refugiados.

"Conservemos el oro español, lista de equitativas compensaciones", termina. "Que nuestro voz del derecho literal no nos haga cándidos".

El derecho literal o no literal, justicia, la razón, no cuentan para el visto para el ilustre representante de la política del "Front Populaire". Ni el respeto a la palabra dada, ni a la firma puesta al pie de un documento, en nombre de Francia, en nombre de su honor y de su prestigio.

El brillo del oro no dejará nunca de cegar a ciertas conciencias.

Los generales españoles

En la capital alemana

Huéspedes del mariscal Goering

Berlín, 12.—Una delegación de oficiales españoles, presidida por el general Yagüe, ha visitado hoy a las autoridades hitlerianas. La delegación española ha expresado su admiración por aquéllas.—Mundial.

Berlín, 12.—El teniente general Queipo de Llano, los generales Avandía y Yagüe y el coronel príncipe de Orleans, cumplieron hoy al mariscal Goering, con el cual han pasado la tarde en calidad de huéspedes.—Mundial.

EL ANUNCIADO VIAJE DE CIANO A ESPAÑA

Roma, 12.—En los círculos bien informados de Burgos se dice que la visita del señor Serrano Suñer a Italia será devuelta en breve por un miembro del Gobierno fascista. Se dice que será el conde Ciano, el cual goza de mucha estimación y popularidad en España y que irá a llevar la expresión de la solidaridad italo-española y de la solidez de su amistad.

También se comunica que España se prepara a tributar una acogida excepcional al enviado especial de Italia.—Mundial.

Otro avión gigante inglés

Se ha hundido en el río de Calcuta

Es el sexto accidente grave en menos de dos años

Calcuta, 12.—Un hidroavión gigante inglés se ha hundido en el río a ocho millas de esta capital cuando se remontaba para emprender uno de los vuelos encomendados a estos grandes aparatos en servicio de correo entre las principales ciudades de la India.

Dicho avión es el "Centurión", de 18 toneladas. A causa del viento se vio obligado a amarar, y lo hizo tan violentamente que se averió seriamente y se hundió a los pocos momentos, pero han podido salvarse los cinco hombres de la tripulación y los cuatro pasajeros.

Es el sexto avión gigante de esta línea que sufre accidente grave desde 1937, año en que se organizó esta línea de servicio aéreo. La mayoría de estos aparatos ha quedado destruida, elevándose a diecinueve el número de personas muertas en estos accidentes.—Mundial.

LA CATASTROFE DEL SUBMARINO «THETIS»



Vista aérea del lugar donde se hundió el submarino inglés "Thetis", del cual puede verse la popa. Junto a él, una barcaza de buzo, y otras dos auxiliares en las proximidades, durante los primeros trabajos de salvamento. Como es sabido, con la inmersión total del submarino se perdieron todas las esperanzas de salvar a la tripulación, y existen muy pocas de conseguir poner a flote al "Thetis", en cuyo interior se encuentran los cadáveres de noventa y tantos hombres

DEL MUSEO DEL LOUVRE

Desaparece el famoso cuadro "El Indiferente"

Toda la policía de Francia ha sido movilizada

París, 12.—Del Museo del Louvre ha sido robado el famosísimo cuadro "El Indiferente", de Wateau, que representa a un joven jugando al diávolo.

Después del robo de la Monna Lisa, el actual robo es el más importante cometido en el Museo del Louvre.

Toda la policía de Francia ha sido movilizada para establecer el paradero de la famosa obra.—Mundial.

N. de la R.—El Gobierno francés hace muy bien en poner en movimiento a toda la Policía francesa para tratar de recuperar "El Indiferente", probado al Museo del Louvre.

Lástima que el Gobierno no tenga igual concepto respecto de todo lo que ha sido robado a España, y que ese propio Gobierno conserva, retiene, utiliza como cosa adquirida por medios legítimos.

En España han robado muchas joyas. Nosotros no necesitamos movilizar la Policía para averiguar su paradero. Sabemos donde residen los ladrones y sus cómplices.

MUNDIAL

EN PALMA DE MALLORCA

Aviadores españoles e italianos

Acto fraternal de despedida

Palma de Mallorca, 12.—En el hotel Mediterráneo los aviadores españoles han obsequiado con un vino de honor a sus colegas legionarios italianos con motivo del inmediato regreso de éstos a su Patria.

Al acto han asistido todas las autoridades de la ciudad. Un general italiano impuso a varios aviadores españoles las condecoraciones que les ha concedido el Gobierno de Italia. El general español, Cánovas, impuso a los italianos las otorgadas por el Gobierno de España.

Se pronunciaron discursos de confraternidad italo-española.—Mundial.

Ministros en Madrid

Madrid, 12.—Han llegado a esta capital los ministros de Organización y Acción Sindical y de Agricultura, señores González Bueno y Fernández Cuesta. Este estuvo en la estación de Atocha a despedir a los peregrinos madrileños que se dirigen a Zaragoza para cumplir la promesa de visitar el Pilar. Más tarde conferenció el señor Fernández Cuesta en su despacho con los jefes de su Departamento y autoridades.

El señor González Bueno ha venido para quedarse definitivamente en Madrid, donde ya ha quedado instalado su Departamento ministerial.—Mundial.

A MADRID

Comienzan a llegar valores rescatados en Figueras

Con esto se normalizará la vida bancaria y financiera

Madrid, 12.—El domingo llegaron procedentes de Barcelona trescientos niños que fueron enviados a Cataluña por los rojos. Hasta ahora han sido reintegrados a Madrid 1.600 criaturas que fueron evacuadas de la capital.

Hoy han comenzado a llegar los depósitos de valores rescatados por las tropas nacionales en Figueras. Con esto la normalidad bancaria y financiera de Madrid entrará en vías de normalidad.

Continúa la entrega de billetes emitidos o puestos en circulación durante el dominio marxista. El lunes último se había entregado papel por la suma de treinta y uno y medio millones de pesetas.—Mundial.

MUNDIAL

Halifax y Chamberlain, muñecos al servicio de la agitación

Diálogos franceses sobre la guerra y la reconciliación

Roma, 12.—La Prensa francesa dialoga vivamente. De un lado están los partidarios de la guerra. Del otro, los que se manifiestan en favor de la reconciliación, preconizada precisamente por Mr. Chamberlain y lord Halifax.

En el segundo grupo está el ex presidente Flandin.

"L'Euvre" de esta noche subraya la grave situación en que se encontraría Francia en caso de guerra, y dice que los que se manifiestan en favor de la lucha no pueden creer ingenuamente en amedrentar a Hitler y Mussolini.

Un retrato del Caudillo

Madrid, 12.—En la Asociación de la Prensa se ha recibido un retrato del Generalísimo, con autógrafo del Caudillo que le dedica a dicha entidad. El retrato ha sido colocado en sitio de honor del salón de conferencias.

EL CANCELLER ALEMÁN

Viena, 12.—El Führer y Canciller ha salido de esta ciudad en dirección a su residencia de Berchtesgaden.—Mundial.

LA SITUACION EN EXTREMO ORIENTE

Berlín, 12.—El jefe del Estado Mayor del Ejército alemán partirá a fines de Junio para Estonia y Finlandia invitado por los jefes de los Ejércitos respectivos. Se trata de la devolución de la visita que los jefes de los Estados Mayores de Finlandia y Estonia hicieron hace algún tiempo a Alemania.—Mundial.

Roma, 12.—Los periódicos ingleses anunciaban ayer un cambio brusco en la política británica. Mientras hace unos días, después de los discursos de Chamberlain y de Daladier, los periódicos hacían resaltar con satisfacción el nuevo tono adoptado por Inglaterra, favorable a negociar con Alemania e Italia, ayer ponían de relieve que Gran Bretaña "está dispuesta a negociar, pero también dispuesta a resistir a la agresión y resuelta a aliarse con cualquier potencia".

La justificación de este tono tal vez la encontremos en la entrevista que acaba de celebrarse entre lord Halifax y el embajador soviético Maisky y en la inminente salida para Moscú del enviado especial del Foreign Office.

Esta desorientación de los periódicos ingleses, o de la política inglesa, no consigue adormecer la vigilancia del eje. Por el contrario, llena de perplejidad a la opinión pública de Francia, de Inglaterra y de los países amigos suyos, que no saben nunca cuál es, realmente, el sentido exacto de los planes democráticos, puesto que lo dicho ayer lo rectifican hoy para volver a cambiar de tono y de propósitos al siguiente día.

Seguendo los pasos a la Prensa, lord Halifax se ha expresado ayer en la Cámara de los Lores casi en forma análoga a aquélla. Lord Halifax habló hace días, también en la Cámara de los Lores, en forma que sus palabras produjeron sorpresa general, agradable, por cierto, por cuanto encerraban una promesa evidente de rectificación de la política británica en el sentido de procurar un acercamiento del bloque democrático occidental y del eje. Pero ayer se expresó en un tono brusco, violento, de rectificación absoluta de su exposición de días antes, y habló con arrogancia de la actitud de Gran Bretaña en lo relativo a la cuestión de Dantzig y acerca de inexistentes amenazas a la independencia de determinados países, con lo que ha conseguido aumentar la zozobra y la desorientación de la opinión general. Por añadidura se ha referido también a Extremo Oriente en forma desabrida y, en cierto modo, amenazadora.

Así son estos políticos democráticos: equilibristas en la cuerda floja de la política, incapaces de dejar cauce libre a sus sentimientos, esclavos de cualquier grupo de oposición que les llama al orden. Razon tenían los periódicos italianos y alemanes en mostrarse escépticos ante las declaraciones de Chamberlain y Halifax. Lo más doloroso es que, estando convencidos del flaco servicio que prestan a Inglaterra, como Estado, manteniendo una oposición tenaz a las aspiraciones germano-italianas que ellos han reconocido como justas, no sean capaces de adoptar una actitud noble y enérgica para que la causa de la paz, que dicen defender a capa y espada, sufra estas terribles decepciones. El orgullo británico es dócil a la más simple objeción de "sometime", formulada por cualquier miembro de la oposición casi siempre guiado por propósitos inconfesables.

Del mismo modo que nos inspiran repulsión esos hombres inconsecuentes, débiles, tortuosos, ineptos, y por ello peligrosos, han de sentir los pueblos inglés y francés verdadera angustia en presencia de esos políticos que tan lamentablemente juegan con los destinos de Europa.

Las concesiones internacionales de Tientsin bloqueadas por los japoneses

Nadie podrá entrar o salir de ellas sin autorización nipona

Roma, 12.—En Tientsin ha empezado el bloqueo a las concesiones francesa e inglesa. Las autoridades japonesas han establecido puestos de vigilancia a lo largo de aquellas concesiones para vigilar a los que entran o salen de ellas.

También la Comisión antisoviética integrada por rusos blancos ha ocupado el edificio del Consulado soviético. Dice esa Comisión que tiene derecho de ocupación del Consulado porque pertenece a la Rusia zarista y porque está expuesto al peligro de destrucción por los comunistas que entraron clandestinamente en Tientsin.—Mundial.

LA SITUACION EN EXTREMO ORIENTE

Berlín, 12.—Comunican de Tientsin que los japoneses han decidido intervenir todas las comunicaciones de las concesiones francesa e inglesa con el resto de la ciudad.

Los ingleses continúan negándose a entregar a las autoridades niponas los terroristas chinos, actitud que amenaza provocar un grave conflicto. Los barcos japoneses y chinos de las concesiones internacionales ya han abandonado el distrito.

Se comunica que a partir del miércoles quedará paralizado todo tráfico con las concesiones francesa e inglesa.—Mundial.

La oposición inglesa hace que Chamberlain pierda la calma

Londres, 12.—Chamberlain, preguntado nuevamente esta tarde en la Cámara de los Comunes sobre el estado de las negociaciones con la Unión Soviética, ha declarado que no podía añadir nada a la contestación que dió el día 7.

Un diputado laborista preguntó también si Mr. Chamberlain se da cuenta de que la tardanza en concluir el acuerdo está provocando dudas y desilusiones en el país, y si el Gobierno toma efectivamente en serio el asunto, o por el contrario, no desea más que ganar tiempo para volver a la política de Munich.

El "premier" replicó con visibles muestras de excitación que el interpelante resultaba ofensivo con sus indicaciones, pues no ve motivo para culpar al Gobierno inglés de las dilaciones.

Otro diputado preguntó si el Gobierno puede asegurar que la alianza anglo-franco-soviética no persigue otro fin que el defenderse contra una agresión, pero mister Chamberlain no contestó.

OTRA PREGUNTA SOBRE ESPAÑA

Contestando a otras preguntas de la oposición, Mr. Chamberlain dijo que Italia no ha vulnerado el convenio de Abril de 1936 por haber dejado en España parte del material de guerra. El conde Ciano añadió el "premier" declaró al embajador inglés en Marzo del año pasado que Roma retiraría los voluntarios y las armas, pero insinuó la posibilidad de vender algún material al Gobierno español.

Terminó el primer ministro diciendo que el Gobierno británico no da importancia a este asunto.—Mundial.

El Pacto "democrático"

Todavía discuten Londres y París

¿Se mantiene la oposición a las exigencias soviéticas?

Londres, 12 (noche).—El jefe del departamento de Europa, en el Foreign Office, designado para marchar a Moscú, todavía no ha recibido instrucciones definitivas, pues aún continúan discutiendo Londres y París las sugerencias respectivas.

Las decisiones definitivas del Gobierno francés serán tomadas mañana. El Gobierno británico las adoptará el miércoles.

Se tiene entendido que ninguna de las dos potencias cederá a las exigencias soviéticas sobre los Estados bálticos.

MUNDIAL

LOS LEGIONARIOS ESPAÑOLES EN TURIN

Desde Génova emprenderán mañana el viaje de regreso a España

Esta mañana llegaron a Turin, donde se les ha tributado, como en las demás ciudades italianas, un grandioso recibimiento

Otra larga entrevista de Serrano Súñer y del Duce

Las andanzas de los rojos

Paris.—Los fugitivos rojos siguen dando que hablar a la Prensa. Así, en Paris ha sido condenado un ex oficial de las brigadas internacionales por ladrón. Se trata de Abiliofil, condenado ya con anterioridad cuatro veces por vivir al margen de la ley.

Milán, 13.—Los tres mil soldados españoles llegados ayer a esta ciudad, han reanudado esta mañana el viaje en dirección a Turin. La estación central estaba engalanada con banderas de los dos países.

LLEGADA A TURIN

Turin, 13.—Han llegado los tres trenes especiales con los legionarios españoles que formaron parte de las Divisiones de Flechas Negras, Azules y Verdes. En la estación de Puerta Nueva se encontraban las autoridades, la delegación militar española y numeroso público.

Mañana las fuerzas españolas marcharán a Génova, donde embarcarán para retornar a España.

Turin, 13.—La delegación militar española ha sido recibida esta mañana por el federal de la ciudad en la Casa del Estudiante.

CONFERENCIA DEL DUCE Y SERRANO SUÑER

Roma, 13.—El Duce ha recibido esta mañana al ministro de la Gobernación de España, señor Serrano Súñer, en presencia del conde Ciano, en el palacio de Venecia.

La entrevista ha sido muy extensa. A continuación el jefe del Gobierno italiano ha recibido al mariscal Badoglio, que acaba de regresar de Libia, donde ha hecho una extensa información sobre el estado de aquel territorio.

También ha recibido al embajador alemán von Mackensen, que hizo entrega a Benito Mussolini de un libro facsímil de la poesía alemana medieval, regalo del ministro Goebels.—D. R. V.

NOTICIAS DE BARCELONA

Mañana llegará de Roma el señor Serrano Súñer

Barcelona, 13.—Comunican de Victoria que con propósito de normalizar la enseñanza en Barcelona, el jefe del Servicio nacional de Primera Enseñanza ha firmado una lista de rehabilitación provisional de 481 maestros.

Esperando al señor Serrano Súñer. Barcelona, 13.—Mañana llegará el ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer, procedente de Italia. Con este motivo ha entrado en este puerto una flotilla de submarinos.

Se han organizado varios trenes especiales que conducirán representaciones de la provincia para saludar al ministro.

Llegada del cardenal primado

Barcelona, 13.—Ha llegado de Toledo el cardenal primado en viaje particular, siendo saludado por las autoridades. El doctor Gomá se hospeda en la casa del canónigo señor Despujols.

Peregrinación al Pilar

Barcelona, 13.—Gran número de ex cautivos de los rojos han organizado una peregrinación a Zaragoza para dar gracias por su liberación a la Virgen del Pilar. Se cree que serán necesarios varios trenes.—Logos.

El robo cometido en el Louvre

Paris, 13.—Ha causado viva emoción en toda Francia el robo del famoso cuadro "El Indiferente", de Watteau, una de las obras maestras de la escuela francesa. Dicho cuadro no mide más que 25 centímetros por 20.

Se sabe que a las dos de la tarde el cuadro estaba en su sitio, y que a las tres y cuarenta y cinco minutos fué echado de menos por los guardianes.

Esta mañana, el vicepresidente del Gobierno, M. Chautemps, se ha reunido con el prefecto de Policía y con el director del Museo del Louvre.—D. R. V.

¡Buen viaje!



Diana Ogilvie, de ocho años, disponiéndose a subir en un avión en el aeródromo de Londres para trasladarse a Australia, donde al llegar podrá abrazar a su abuelita

La pesadilla soviética

Cualesquiera que sea el desenlace de las negociaciones que Francia y Gran Bretaña siguen con Rusia, es evidente que si la alianza no se formalizara, sería por la resistencia que ofrece Moscú. Las objeciones, los equívocos, las exigencias, vienen del Este. Londres y París encajan, en cambio, desaire tras desaire, sin que la pasión y el apremio de sus ofertas decaigan o desfallezcan.

Ahora bien: la tercera República firmó el pacto franco-soviético sin proponer, ni siquiera sugerir, la ruptura, o al menos la incomunicación entre el Komintern y el partido comunista francés. Todavía más: no se concibe una alianza con un Poder que arbitraria e intempestivamente despojó al pueblo francés de 200.000 millones de francos.

Interinidad que no ha sido obstáculo para que entre 1931 y 1938 se haya registrado un déficit en contra de la balanza de las importaciones y exportaciones francesas con Rusia de 6.000 millones oro. La historia de las relaciones franco-soviéticas parece cosa de pesadilla.

NOTICIAS DIVERSAS

Las detenciones de destacados elementos rojos en Alicante

Elogio del servicio de información de Falange Española Tradicionalista. Burgos, 13.—El jefe del Servicio nacional de Seguridad ha enviado a la Secretaría general del Movimiento un oficio que le dirige el gobernador civil de Alicante elogiando la conducta de varios camaradas pertenecientes al servicio de información e investigación de Falange Española Tradicionalista por su eficaz colaboración en las detenciones de destacados elementos rojos autores de asesinatos.—Logos.

Cumplimiento de sentencias

Valencia, 13.—Las autoridades han comunicado a la Prensa que, cumpliendo la sentencia dictada por el Consejo de guerra en procesos simultáneos contra ocho atracadores que actuaban en la ciudad y en los alrededores, ayer tarde fueron pasados por las armas, siguiéndose todos los trámites que señala el Código de Justicia Militar.—Logos.

Una detención en Barcelona

Barcelona, 13.—Ha sido detenido Juan Gambus, ex candidato en las últimas elecciones de diputados a Cortes, que figuraba en la candidatura con Barriobero. La detención se debe a que había avalado a Román Martínez, detenido en un campo de concentración, el cual es autor de siete asesinatos.—Logos.



Las mujeres confeccionan complicados y vistosos bordados, como lo demuestra la jovencita que aparece en la fotografía luciendo un traje ricamente bordado

EL ENVIADO INGLÉS A MOSCÚ

Ha salido esta mañana de la capital de Polonia

Parece que no es portador de texto alguno de su Gobierno. Varsovia, 13.—En el rápido de Moscú de las ocho y treinta salió el consejero del Foreign Office, que llegará a Moscú mañana, a las diez y media.

Se sabe que no es portador de ningún texto del Gobierno británico, pues si así fuera no hubiera necesitado realizar este viaje.—D. R. V.

EN PORTUGAL

LOS ACTOS EN HONOR DE LOS VIRIATOS

Lisboa, 12.—Continúan los actos de homenaje en honor de los viriatos que han regresado de España. Se ha oficiado una misa solemne por los Caídos en la iglesia de Santo Domingo, con asistencia de una representación del Jefe del Estado, varios ministros, subsecretarios, el embajador de España, representaciones de las organizaciones españolas, generales y numeroso público.

Más tarde hubo un almuerzo de confraternidad de los viriatos y los corresponsales de guerra, pronunciándose brindis, en los que se hizo resaltar el heroísmo de los voluntarios portugueses y la amistad luso española. En una recepción que ha tenido lugar en el ministerio de la Guerra se hizo la presentación de los viriatos. El subsecretario de Estado pronunció palabras de elogio para el comportamiento de aquellos portugueses, que pueden sentirse orgullosos de haber contribuido a la victoria de España.

Se va a celebrar una función de gala a beneficio de las familias de los voluntarios portugueses muertos en la guerra de España. Concurrirán el embajador de España, don Nicolás Franco; el glorioso mutilado general Millán Astray y don José María Pemán, que pronunciará un discurso.—Mundial.

EN FAVOR DE LA PAZ

La actividad diplomática del Vaticano

Paris.—Vuelven los comentaristas a ocuparse de la actividad diplomática que despliega el Vaticano. Se ha desmentido la noticia de que un mensajero de la Santa Sede iba a ser dirigido a los Jefes de Estado de Europa, pero es lo cierto que aquella no abandona ni un solo momento sus propósitos de evitar días graves y tensos al mundo. La Santa Sede defiende con una elevación y una autoridad moral que nadie puede igualar, la paz, a través de una política de justicia y de conciliación.

Los redactores diplomáticos destacan la conferencia celebrada en Roma por Mr. d'Arcy Osborne, representante de la Gran Bretaña, con el Soberano Pontífice. La conversación se prolongó durante una hora. Los medios oficiales de Londres y París muestran una prudente reserva.

La Prensa, según sus tendencias, publica comentarios sobre el particular. Damos a continuación la opinión de tres periódicos por lo que tienen de sintomáticos.

En «Le Petit Parisien», Lucien Bourgués dice que la Santa Sede se preocupa de aumentar las probabilidades de paz. Reconoce que los rumores del envío de una nota pontifical a las principales potencias no se ha confirmado. «Sin embargo—añade—, es cierto que Pío XII sigue muy de cerca la situación internacional para intervenir en favor del mantenimiento de la paz en el caso en que la tensión se agravara».

Saint-Brice, en «Le Journal», muestra su inquietud por si los comentarios indiscretos comprometen la acción pacificadora del Vaticano. Recuerda Saint-Brice la iniciativa pontifical del mes de Mayo; alude también a las conversaciones con el representante de la Gran Bretaña, acreditado cerca del Vaticano; a la alocución papal del 1.º de Junio, dirigida a los miembros del Sacro Colegio, para concluir que «el Jefe de la Iglesia ha manifestado su firme decisión de perseverar en sus propósitos». Y ha fijado también el método a seguir: «Reducir y vencer los obstáculos reales y psicológicos para llegar a un serio y sincero acuerdo». Pero como antes decíamos, Saint-Brice tiene a las indiscreciones y a las maniobras para obstaculizar la acción de la diplomacia papal. Y los temores del redactor diplomático están justificados. Al mismo tiempo que sus comentarios, ha visto la luz un artículo del órgano soviético «L'Humanité», atacando con su léxico habitual la acción generosa del Soberano Pontífice. Así escribe el diario comunista que las «maniobras pacificadoras persisten dentro del «estilo Bonnet-Chamberlain-Vaticano». «Se trata—añade—de una nueva iniciativa del Papa por un Munich número 2. Se trata de romper con la U. R. S. S. para provocar una reunión de cinco: Francia, Inglaterra, Alemania, Italia y Polonia». «L'Humanité» califica de «monstruosas» la iniciativa que combate con tanto calor.

Los creadores del desorden, los belicistas y los que desean la guerra como instrumento revolucionario, persisten, como se ve, en su tarea.

Volcán andino en El Sultán de Marruecos ha llegado a Marsella

Marsella, 13.—Esta mañana ha llegado a este puerto el Sultán de Marruecos.

Se habían adoptado extraordinarias medidas policíacas, y el coche en que el Sultán se trasladó al castillo iba rodeado por motoristas.

Recibieron al Sultán en el puerto las autoridades de Marsella.

D. R. V.

Buenos Aires, 13.—Informan desde Mendoza que ha entrado en erupción, en los Andes, el volcán Flankon.

Los vecinos de las ciudades de los alrededores abandonan sus hogares, pues es muy grande la cantidad de lava que arroja el volcán.—D. R. V.

FRANCIA Y ESPAÑA

temen los franceses que España se haga cargo de los intereses galos en nuestro suelo

para resacirse de lo que Francia retiene

Le Boucher, uno de los periodistas más eminentemente amigos de España, tiene la oportunidad de apuntarse un artículo en «L'Action Française», con motivo de un artículo que Chaves Nostra (poco sospechoso, en el sentido de partidismo por la España verdadera) ha publicado en «L'Europe Nouvelle», la gaceta semanal del señor Bertinax, que también es poco sospechoso—aunque lo sea en otros sentidos—por la enemistad que siempre ha demostrado hacia la España de Franco.

Le basta a Le Boucher reproducir algunos párrafos de un artículo que, aunque tenga la intención que su autor y su editor quieran, no deja por sí de sentar afirmaciones como éstas: «La propaganda antifranquista pretendió abusar de la buena fe de los ciudadanos franceses e ingleses con una serie de estúpidas mentiras».

Mentira, que el General Franco, al día siguiente de su victoria, lanzarse a la guerra contra las potencias occidentales.

Mentira, que tropas alemanas, italianas y españolas se concentrarán en los Pirineos.

Mentira, los rumores de un ataque español contra Gibraltar.

Pero no son estas sólo las mentiras de una propaganda, como recuerda muy oportunamente Le Boucher.

Las enumera una por una y le recuerda a «L'Europe Nouvelle». Si, pues, todo lo que se atribuye a España era mentira, ¿por qué pregunta Le Boucher—no borrar lo más rápidamente posible los recuerdos penosos que todavía separan a Madrid de París?

Los acuerdos Bérard-Jordana datan del 25 de Febrero.

Su ejecución se prosigue a un ritmo tan ridículo que pronto no habrá ni un sólo camión que devuelva, porque todos habrán desaparecido o serán sólo buenos para chatarra.

Inútil hablar de los caballos, de las mulas. ¿Dónde están?

Es sin duda por lo que el Gobierno español parece dirigir toda su atención a la restitución del oro que sigue en las cuevas del Banco, en Mont-de-Marsán.

M. Peretti de la Rocca, en un reciente artículo en «Le Journal des Débats», ha demostrado claramente que no tenemos ningún derecho a conservar ese oro.

Se va a esperar a la amenaza de la toma de prendas francesas, que tienen los españoles, para restituir el depósito confiado a nuestra buena fe?

El simple cálculo de los intereses franceses en España debería decidir a un ministro de Hacienda celoso de la fortuna nacional.

Los mil millones de Mont-de-Marsán, representan poca cosa, al lado de los miles de millones convertidos por el ahorro francés en el país de «Don Quijote».

Disposiciones oficiales

La redención de las penas por el trabajo

Burgos, 13.—El «Boletín Oficial» publica un Decreto de Justicia disponiendo que para hacer efectiva la redención de las penas por el trabajo se llevará en cada prisión una cuenta a cada recluso, en la que mensualmente se le inscribirá en la administración del establecimiento, con el visto bueno del director, el número de días que haya trabajado durante la mensualidad y la redención del tiempo de condena que le correspondería en el caso de ser aprobada la propuesta que en su día se formulará.

El dinero rojo

Orden de Hacienda disponiendo que los billetes del Banco de España que se reputen puestos en circulación por el enemigo desde el 18 de Junio de 1936, los llamados certificados de plata y el papel moneda del tesoro marxista que existía en los términos liberados después de la ofensiva de Diciembre de 1938, deberá ser entregado en la forma que se señala.—D. R. V.

Los ingleses en Mallorca

Palma de Mallorca, 12.—El consúl inglés ha desmentido el rumor que aseguraba que los súbditos ingleses debían abandonar Mallorca antes del día 15. Por el contrario, se anuncia la llegada de varias expediciones de turistas británicos.—Mundial.

JULIO RUIZ DE ALDA

Ante la llegada a Navarra de su cuerpo

Oficialmente se ha señalado la fecha del domingo, día 18 del mes actual, para el traslado de los restos mortales del gran navarro y patriota ejemplar, Julio Ruiz de Alda.

Los actos que en dicho día se celebren, tanto en Madrid como en Pamplona y Estella, constituirán un grandioso homenaje, severo y solemne, a la memoria de tan esclarecido Caído.

En Madrid, van a ser trasladados sus restos, desde la Sacramental del Este, lugar donde le enterraron las fieras rojas y donde fué encontrado por sus familiares, hasta el Aerodromo de Barajas, donde en la mañana de dicho domingo, se le rendirán grandes honores, haciéndose una concentración militar, la que después de oír la santa misa, desfilará ante el féretro de Ruiz de Alda. Se está construyendo un severo monumento, de arquitectura clásica, cuya descripción la haremos otro día.

Terminada dicha fiesta, los restos mortales de Julio serán depositados en un gran avión que, escoltado por varias escuadrillas, tomará vuelo, para aterrizar en el campo Noain. Dicho aterrizaje está fijado para las dos de la tarde.

A las cuatro, precedido de las cruces parroquiales, Cabildos, etc., y acompañado de las jerarquías del Movimiento, autoridades, etc., será depositado ante la Diputación donde se le rendirán los máximos honores.

A estos actos acudirán varios señores ministros, delegados nacionales, generales, etc., etc.

Dos horas después, será trasladado a Estella, donde se está organizando un gran recibimiento, y donde será la despedida oficial de los actos de tan solemne día. Y a la noche, será depositado en el panteón familiar del Cementerio de dicha ciudad.

Se están organizando trenes especiales y servicios de autobuses para que, a los actos de Pamplona y de Estella, acuda la gran cantidad de admiradores y camaradas de Ruiz de Alda, para rendir este homenaje sincero y severo, a su memoria imborrable.

La Delegación Extraordinaria para estos actos trabaja activísimamente porque éstos revistan la más perfecta organización.

Navarra va a sentir en este próximo domingo, día 18, la emoción serena de un justo homenaje a un hijo predilecto. Y, representaciones de toda España, acompañarán, en Pamplona y en Estella, al duelo de Navarra, por la muerte gloriosa de tan preclaro héroe español.

La vida ejemplar de un navarro predilecto

Tiene el nombre de Julio Ruiz de Alda y Miquélez, evocaciones de gestas heroicas, de carácter firme y alma y corazón entregados a la verdad cristiana, al bravo y claro servicio por España. ¡Hombre con honra excelsa, que vive en el recuerdo de todos los españoles y agiganta el valor de la cantera inagotable de navarros servidores de su Patria!

Fué su vida, una vida ejemplar de voluntad. Halló la muerte en acto de persecución con la alegría de un servicio por España, saludando brazo en alto y en fe definitiva, al cielo de una madrugada triunfante.

Había nacido en Estella el día 7 de Octubre de 1897, en la calle de la Zapatería, número 1, solar de sus mayores.

Fué hijo del matrimonio Silvio Ruiz de Alda y Francisca Miquélez, los cuales—bendición de Dios a los hogares patraircales!—llegaron a tener doce hijos.

A los cinco años ya acompañaba diariamente el batallón de Montaña que guarnecía Estella, a las prácticas de tiro e instrucción, que realizaban en las faldas de Montejurra, evidenciando su afición por las armas y su devoción militar.

El día 1.º de Septiembre de 1913 se presentó en los primeros exámenes que se convocaron en la Academia de Artillería e hizo un brillantísimo examen que entusiasmó al Tribunal. Aquel mismo día ingresaba Julio Ruiz de Alda en la Academia del Arma de Artillería, con el número de su promoción. Cinco años después, tras los cursos llevados a cabo felizmente en Segovia—vuelos de ilusiones juveniles por España—bordaba en sus bocamangas las dos estrellas de teniente.

Después fué destinado al regimiento Mixto de Tetuán, asomándose por primera vez a la visión del Imperio, que sería después su anhelo fervoroso de grandeza hispánica. Al mando de su batería tomó parte en todas las operaciones de aquel tiempo—1920 a 1922—entre ellas la campaña de Beni-Aros y la conquista de Xauen.

Su hermano Pablo nos describe la emoción de Julio en aquella aventura inolvidable de guerra triunfal: «Fué su batería—nos dice—precedida de los Regulares, la primera unidad europea que en el correr de los años y de los siglos, pisó las calles estrechas y silenciosas de esta ciudad Santa del misterio. Julio no olvidó nunca el espectáculo maravilloso que presencié cuando los cañones de España se asomaron en las pendientes laderas que bajan hacia Xauen. La judería, precedida de sus rabinos, surgía de aquella ciudad codiciada e inédita y se acercaba lenta a los conquistadores, procesionalmente, ondulantes sus largas túnicas, entonando melodías antiquísimas en castellano clásico y expresando su acatamiento y bienvenida con profundas reverencias y gritos clamorosos de ¡Viva la Reina Isabel! ¡Castellano clásico y Reina Isabel en una conquista española del siglo XX! Camaradas: el sa-

bor y el aroma de un Imperio es eterno... Fué capitán de Artillería a los veinticinco años, y en 1921 ingresó en la Aviación.

Y en el curso de la Dictadura paternal y españolísima de Primo de Rivera, llevó a cabo, con Ramón Franco, Durán y Rada, el raid más glorioso para la aviación de España: el vuelo del «Plus Ultra», que enlazaba los corazones de los españoles con el júbilo filial de las repúblicas hispano americanas.

Después, tras una etapa de intensa labor en pro de la organización y progreso técnico de la Aviación, la República... Las primeras persecuciones contra los hombres representativos de la eterna y ardorosa España. Su separación del Ejército, por la Ley de Azaña. En 1933 se intensifica su persecución, como consecuencia de una entrevista aparecida en «Haz Hispano» de 16 de Marzo de dicho año. Se refugia temporalmente en Francia. Y a su vuelta, Juan Antonio Ansaldo une el genio técnico de Julio al genio político y llama de la poesía de José Antonio. En aquel verano la Falange se hacía realidad en la vida de España. Punto de partida político, que, tras la etapa dolorosa y alegre de persecuciones y primeros caídos por España, culminaría, en las madrugadas del 22 de Agosto y 29 de Octubre del 36, en las que Ruiz de Alda y José Antonio—citados por orden cronológico—ofrecían sus vidas a la firmeza de su ideal, ya en visperas triunfales, en los horizontes iluminados de la España por la que rindieron sus cuerpos, mas no su espíritu.

Solemne traslado procesional de la Virgen del Henar a Cuéllar

Con motivo de la feliz terminación de la guerra, y para dar gracias a nuestra excelsa Patrona la Virgen del Henar, las autoridades de esta villa de Cuéllar han organizado solemnísimos actos religiosos y profanos, a los que han sido invitadas ilustres personalidades y autoridades de Segovia y Valladolid, y los preclaros hijos de la villa, religiosos y sacerdotes que nos deleitarán con su elocuente palabra, con arreglo al siguiente programa de los solemnes cultos y festejos profanos, que, en testimonio de gratitud y devoción piadosa, ofrece la Villa de Cuéllar y su Tierra a la Santísima Virgen del Henar.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

El sábado, 17 de Junio, traslado a la parroquia de Cuéllar de la Virgen del Henar, saliendo de su santuario a las siete de la tarde. A su llegada a dicha parroquia se cantará la salve popular.

Comisión provincial del curtido

Circular

El Comité Sindical del Curtido, en aras de los intereses generales del país, ha acordado que todos los cueros que sean obtenidos por el sacrificio de reses se presenten a los recolectores de los mismos que hayan de entregarlos luego, siguiendo nuestras instrucciones, a los fabricantes de curtidos en las siguientes condiciones:

1.º Los cueros irán en absoluto desprovistos de toda suciedad o cascaría.

2.º Los cueros estarán limpios también de carnazas.

3.º Los cueros se presentarán sin morros, orejas, ni pesuñas y vaciada la cola de su hueso.

4.º Los cortadores han de tener el máximo cuidado al realizar el desuello, procurando que los cueros carezcan de cortaduras.

5.º El incumplimiento de estas disposiciones es susceptible de sanción económica, que estará en armonía con la importancia de la falta cometida por el cortador que haya presentado los cueros sin atender a estas instrucciones.

6.º Cuando un recolector de cueros se haga cargo de alguno que no se halle en las condiciones establecidas, es susceptible de ser sancionado.

7.º El Comité Sindical del Curtido impondrá una depreciación a todos los cueros que no se presenten—y ello aparte de las sanciones a que haya lugar—en la forma indicada, cuya depreciación estará en consonancia con la merma del valor del cuero, como consecuencia de no haber sido sometido en su presentación a estas normas.

Ni los cortadores deben ofrecer cueros que no hayan sido preparados convenientemente, ni recogerlos los almacenistas, ni aceptarlos los fabricantes de curtidos.

Se recuerda a los encargados de recoger los cueros la obligación que tienen de dar cuenta quincenalmente, o sea el 1 y el 15 de cada mes, a esta Comisión provincial del Curtido, de las existencias de cuero vacuno y pieles de tenera que posean.

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto.

Notas necrológicas

Confortado con los auxilios espirituales, ha fallecido en Zamarramala el señor don Martín González Mate que, por su buen carácter y excelentes prendas morales, contaba con el aprecio de aquel vecindario, habiendo sido su muerte muy sentida.

Descanse en paz y reciban sus consolados hija, hermanos, sobrinos y demás familia nuestro sincero pésame por tan irreparable desgracia.

También entregó su alma a Dios en Montejo de Arévalo, el señor don Celestino Sanz González, que era muy estimado en dicha localidad por sus bondades y afable trato.

A sus afligidos esposa, nietos, sobrinos y restantes deudos acompañamos en su sentimiento, deseándoles mucha resignación para soportar esta pérdida tan dolorosa.

Consigna de la C. N. S.

¿De qué te sirve la paternal solicitud del Caudillo en pro de tu liberación económica, procurando la elevación de tu salario y de tus ingresos, si los mismos son absorbidos con creces, por el alza injustificada en el precio de los artículos que consumes?

Por eso debes denunciar a las autoridades las infracciones que adviertas, porque además de procurar por tu propio bienestar, laboras eficazmente en pro de los intereses económicos de la Patria.

Arriba España. EL DELEGADO PROVINCIAL

Alcaldía de Segovia

Los agricultores de esta capital que posean fincas rústicas destinadas a pastos y deseen arrendarlas para el ganado que concurre al ferrial que ha de tener lugar durante los días 25 al 27 del corriente mes, harán sus ofrecimientos en el despacho de esta Alcaldía, durante las horas de doce a una hasta el día 17 del actual.

Segovia, 12 de Junio de 1939. Año de la Victoria.—El alcalde, A. Reguera.

PASTA LA TOJA

El mejor dentífrico del mundo

CASA VELASCO

Droguería y perfumería

Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

Tenía que llegar la hora. Y llegó oportunísima, cuando debía llegar. Porque ya era imposible prolongarla más. El Colegio del Corazón de María, dirigido por los Padres Misioneros, tenía sobrados motivos para engalanarse de fiesta y desbordar su legítimo entusiasmo ante el público segoviano; pero no lo había hecho aún por no distraer a sus alumnos en la última etapa del año escolar, tan importante y decisiva en la vía estudiantil.

Por eso había dejado pasar silenciosamente el «reconocimiento oficial del Colegio» por el ministro de Educación Nacional, que elevó substancialmente al Colegio, imprimiéndole un nuevo rumbo en su organización y desenvolvimiento; «la Fiesta de la Victoria» que tan hondamente ansiábamos celebrar, no sólo como acendrados y fervientes patriotas, sino además por la especial protección de Dios y de la Virgen de la Fuencisla sobre nuestro Colegio, que no ha tenido que enlutarse con ninguna desgracia, a pesar de la proximidad con que cayeron varias veces las bombas criminales.

Por esto el Colegio «Corazón de María» debía celebrar sus festejos, y éstos comenzaron el sábado, día 10, coincidiendo con la celebración del onomástico del reverendo Padre director. Por la mañana hubo misa, oficiada por el reverendo Padre director y comunión general en acción de gracias. A continuación, y a los acordes del Himno Nacional, entonando por los cuatrocientos niños del Colegio, en perfecta formación, recibieron éstos al reverendo Padre director, para rendirle el testimonio sincero de su afecto y veneración, en prueba de lo cual uno de ellos le dirigió breves palabras, impregnadas de cariño, y le entregó un obsequio costeado por todos los alumnos. El reverendo Padre director contestó emocionado, agradeciendo aquel cariño, más que por dirigirse a él, por revelar el amor intenso que profesaban al Colegio. Después, y en retorno a su ofrenda, el Padre director regaló al Colegio dos equipos de fútbol y repartió entre los alumnos pasteles, caramelos y otros regalos. Y terminó el primer día de festejos con el primer encuentro inaugural de los dos equipos del Colegio el «As» y el «Campeón», ganando el primero, después de una lucha emocionante, por cuatro tantos contra tres.

El día 11, estaba destinado, como oportunamente se anunció en nuestro ADELANTADO, para la celebración solemne de la clausura de curso y reparto de premios. El acto comenzó a las cinco, presidido por el excelentísimo señor alcalde de la ciudad, antiguo alumno del Colegio. La concurrencia fué enorme, calculándose en más de un millar de personas. Comenzó el acto por la velada literario-musical, ejecutada por alumnos de la primera y segunda enseñanza, y que fué aplaudida con delirio. En ella se ejecutaron varias piezas literarias y musicales originales de profesores del Colegio, que fueron muy elogiadas. A continuación el señor alcalde entregó los premios a los dieciocho alumnos que fué nombrando el Padre director. El acto fué conmovedor, pues después de estrechar la mano a cada uno de los agraciados, para todos tenía nuestro simpático alcalde una frase de elogio y aliento, que ellos agradecían como el mejor premio. Por fin, entre las majestuosas notas del Himno Nacional y las del Himno del Colegio, terminó el acto, con fervorosos vivas a Cristo Rey, a

ciarán oportunamente para que puedan inscribirse los aspirantes a los premios, terminando los festejos profanos de este día con el típico y españolísimo baile de rueda. A las cuatro y media de la tarde del domingo, 25, en el Henar, se celebrarán los siguientes concursos:

Exhibición de trajes típicos regionales y concurso de carros engalanados, adjudicándose los premios siguientes:

1.º Uno de 100 pesetas y otro de 50 a las dos parejas (mujer y hombre) que, respectivamente, vistan el traje típico regional y se presenten ante el Jurado mejor ataviadas.

2.º Otros dos premios de 100 y 50 pesetas, respectivamente, a los dos carros o carroza mejor adornados que desfilen ante el Jurado que se constituirá al efecto.

Siendo estos concursos en honor de la Santísima Virgen del Henar, se admitirá tomar parte en ellos, con derecho a optar a los premios expresados, a todos sus devotos que se inscriban en el local de recepción de dicho santuario hasta una hora antes de la señalada para su celebración.

La Comisión organizadora introducirá las reformas que estime convenientes para el mayor esplendor de estos cultos y festejos.

CÓRCOLES

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

En el Colegio del Corazón de María

LA SEÑORA DOÑA CARIDAD FERNANDEZ ANTON Viuda de Nogués Falleció cristianamente en Madrid el 11 de Mayo de 1939 R. I. P. Su desconsolado hijo don José; hija política doña Elena Moreno Uselet; nieta Angelinita; hermanas doña Paz, doña Esperanza y doña Fe; sobrinos, primos y demás parientes, Participan a sus amistades tan sensible pérdida, rogándoles encomienden el alma de la finada a Dios Nuestro Señor y la asistencia a las misas que se rezarán mañana, en la Santa Iglesia Catedral, a las nueve y media, altar mayor (conventual) y a las diez, en la parroquia de San Andrés, por lo que les quedarán agradecidos.

Anuncios breves

De una a veinte palabras, una peseta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos. Las abreviaturas y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

Los anuncios con informes en la Administración tendrán un recargo de 0,50 pesetas sobre el precio.

Los originales se remitirán a la Administración de EL ADELANTADO, San Agustín, 7 (bajo), acompañados de su importe en metálico, sellos de Correos u otra forma análoga, el día antes de la fecha en que deban publicarse.

DEL GOBIERNO CIVIL

Visitas

El excelentísimo señor gobernador interino ha recibido esta mañana las siguientes visitas:

Don Gil Cabrero y don Mariano Frutos de Frutos, de Lastras de Cuéllar; secretario local de Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Miraflores de la Sierra; don Juan Yuste, de Coca; don Joaquín Martín, de Santa María de Riaza; alcalde y secretario de Aldea Real y don Clemente Zamarrigo, de Segovia.

Pequeño incendio

Próximamente a las dos y media de la madrugada de hoy, la pareja de Seguridad que prestaba sus servicios en la calle de Cervantes, oyó voces de auxilio que partían de la calle de Santa Engracia. Personada en este lugar se le comunicó que en el número 1 de esta calle, y en el piso segundo, habitado por don Arcadio Hernández Romeu, médico de la Casa de Socorro, se había declarado un incendio. La casa es propiedad de don Francisco Carsi, que se encuentra ausente, siendo el administrador don Javier Cabello.

Avisado el Servicio de Incendios, se presentó con toda urgencia en el lugar indicado, realizando trabajos de extinción y logrando sofocar el fuego rápidamente.

El incendio, que se cree ocasionado por un poco de lumbre de la cocina, que se filtró por las maderas, ocasionó en el piso desperfectos de poca consideración.

Se necesita

Se necesita

Se compraría

Compraría

Vendo

Vendo

Se venden

Pinos

Deseo

Vendo

Vendo

Vendo

Vendo

Vendo

Vendo

Vendo

Vendo

Vendo

LA GAFITA DE ORO El mejor surtido en monturas para gafas y toda clase de cristales Se sirven las recetas de los señores oculistas con rapidez y economía MARINO MOZO Plaza del Corpus, 6

JUAN BARRIOS Médico Medicina interna. Rayos X Consulta: de dos a cinco José Zorrilla, 24. Telf. 372